

平成 30 年 9 月 28 日

報道関係者各位

山県市

第 45 回 山県市学校保健研究大会

「心身ともに健康で、たくましい児童・生徒の育成」
～自主的に健康管理のできる子をめざして～

10月11日(木) 花咲きホール

山県市（市長 林宏優 以下当市）は、心身ともに健康で、たくましい児童・生徒の育成に努めるために、10月11日に学校保健研究大会を開催します。

研究大会では、学校環境衛生活動優良校・歯と口の健康づくり最優秀受賞者の表彰のほか、岐阜女子大学理事長の杉山博文氏を迎え、「スマートフォンの使いすぎは、子供の育成や教育に良くない」という演題で講演を行います。

【次第】

- 1 開会の言葉と会長あいさつ
- 2 「学校衛生活動優良校」表彰 表彰 及び 講評
- 3 「歯口の健康づくり」最優秀賞受賞者表彰 表彰 及び 講評
- 4 講演 岐阜女子大学 理事長 杉山 博文 氏

「スマートフォンの使いすぎは、子供の育成や教育に良くない」

- 5 お礼の言葉と閉会の言葉

場 所	山県市文化の里 花咲きホール 住所：山県市洞田127-135
日 時	10月11日(木) 14:00～16:30
主な参加者	市長、岐阜県学校保健会長、各学校医、各小中学校校長、PTA、表彰児童 ほか 約150人(予定)

【本件に関する報道関係者からのお問い合わせ】

山県市教育委員会学校教育課 高橋

Tel : 0581-22-6844 Fax : 0581-22-6851

Mail : takahashi-shigehiro@city.gifu-yamagata.lg.jp